



Die Stadt Heiligenhafen ist Eigentümerin der gesamten Nordweide. Im südlichen Teil gibt der B-Plan bislang eine mehrgeschossige Hotel-Bebauung her, die unserer Meinung nach keinesfalls realisiert werden sollte.

Es bietet sich an, diesen Bereich für ein solches Vorhaben in Erwägung zu ziehen, da die bereits vorhandene Infrastruktur der Wohnmobilstellplatzanlage teils mit genutzt werden kann und von hier aus die Angebote des Ferienparks, der Strand und die Steilküste einfach fußläufig zu erreichen sind.

Die Heiligenhafener Verkehrsbetriebe werden gebeten in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung zu prüfen, ob und wie der südliche Teilbereich der Nordweide überplant werden kann, damit hier wirtschaftlich ein Zelt- bzw. Campingplatz zu touristischen Zwecken realisiert und betrieben werden kann.



Simon Schulz

Fraktionsvorsitzender